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　第　　11　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○  L長島　眞　　　 委員長 ○  L下川　浩　　　副委員長 ○  L繁田　恵美子 副委員長

○  L鎌田　喜士久　副委員長 ×  L八代　英昭　　委員 ○  L遠藤　益夫　　委員

○  L池田　重雄　　委員 ×  L遠藤　康成　　委員 ○  L石野　泰仲　　委員

○  L田原　進　 　　委員 ○  L大鳥　嘉信    委員

○ L増田　克哉　副幹事 ○ 内外航空山崎　直樹　部長

○ L渡邉　晃　複合副委員長 ○ 内外航空清水　達哉　課長

1 開会の辞

2 委員長挨拶

3 前回議事録確認

4 キャビネット報告 Ｌ増田　克己　副幹事

5 複合国際大会委員会報告 Ｌ渡邉　晃　複合副委員長

6 シアトル国際大会関係
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8 次回開催確認

9

議　　　題

1

2

3

4

5 Ｌ渡邉　晃　複合副委員長

　おめでとうございます。いよいよシアトルへ本番の年となりました。司会の下川Ｌの話にも有りました

　が現実的に150名を目標としたいと思いますので、改めて今年も宜しくお願いします。

前回議事録全員確認

Ｌ鎌田　喜士久　副委員長

シアトル国際大会　コース・スケジュールの説明　　内外航空　山崎直樹部長　・　清水　達哉課長

閉会の辞

Ｌ繁田　恵美子　副委員長

☆ホテルの料金はＬＣＩが決定し日本の複合に割り当てられ、コーディネーターの内外航空サービス

Ｌ増田　克己　副幹事

　との事。　尚、内外航空サービスとも打ち合わせ・照合済みである。

                   L　　長島　眞

　おめでとうございます。早期登録は12月末で締め切りましたが、普通登録・後期登録がスタート

☆平成22年12月31日現在、キャビネットで把握しているのは77名で幹事団の10名程度が含まれる

Ｌ長島　眞　委員長

Ｌ繁田　恵美子　副委員長

Ｌ長島　眞　委員長

審議経過事項の概要

　しています。啓蒙活動の程、宜しくお願い致します。

委　員　会　報　告

司会・進行　Ｌ下川　浩　・　Ｌ渡邉　晃

２０１０年１月１４日　金曜日　１３時３０～１５時３０分

「黄金の豚」　西武新宿駅前店

　出席オブザーバー

国際大会委員会

次　　　第

出　席　者



議　　　題
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7
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☆330-Aの会員はAコースの5泊コース（ハイアットホテル）をお勧めします。

☆Aコースのハイアット5泊コースは40名仮押さえしてある。

次回第12回開催は下に記載

　と複合が調整折衝することになっている。

　スケジュール、費用などの説明をし、各クラブの会員に参加を依頼してもらう。同時に各クラブからの

　　　　　　　　　　　　　Dコース　6泊8日（パラマウントホテル）@320,000円

☆国際大会委員会の委員は基本的にAコース（5泊のハイアット）を利用する

☆国際大会のパレードは委員会として参加するが、個人の自由でよい

シアトル国際大会関係

1)キャビネット会議が1月24日に開催されるので、その後各担当者がＲＣＰ，ＺCPと連絡を取り諮問

　委員会の日時を聞き出席依頼をし、諮問委員会の席で各クラブの会長、幹事に国際大会のコース・

☆Aコースのオプションの価格は至急決定するとの事。

☆本部ホテルはウェスティンホテルでハイアットホテルとは3ブロックの距離にある。

  デルタ航空　Aコース　5泊7日（ハイアットホテル）@259,000円

  デルタ航空　Aコース　4泊6日（パラマウントホテル）@232,000円

☆国際大会スケジュールの7月6日予定のガバナーを囲む会は、増田副幹事がガバナーと

☆上記A,B,C,Dコースの委員会用へのパンフレットは各委員に配布された。

☆ホテルはハイアットが5星で少し高く、パラマウントは地元ホテルで4星

　Cコースはバンクーバー・シアトル・サンフランシスコ　3都市周遊となっております。

4)ユナイテッド航空　Dコース　6泊8日（ハイアットホテル）@328,000円

　要請した。

　打ち合わせて決める。

　Dコースはシアトル、ラスベガス2都市周遊となっております。

　勧誘用のパンフレットは至急内外航空で作成する。

1）デルタ航空　Aコース　4泊6日（ハイアットホテル）@239,000円

2)カナダ航空　Bコースは1月13日現在羽田コースが未認定の為保留

　A-OPMLB観戦の為1日前出発7月3日6泊8日　代金未定

　日本航空　　Cコース　6泊8日（パラマウントホテル）@345,000円

3)日本航空　　Cコース　6泊8日（ハイアットホテル）@353,000円

  デルタ航空　Aコース　5泊7日（パラマウントホテル）@250,000円

☆4コースが提案され説明があった。

内外航空サービス

　要請があればクラブへ内外航空にも同行を依頼し、説明してもらうなどの意見が委員より出た。

2)パンフレットは1日でも早く配布したほうが良いので内外航空にパンフレットの作成を急ぐよう

No.2

☆今後どのように勧誘し、参加者を増やすか



9

作　成　者

　なりますが、頑張ってください。ご苦労様でした。

Ｌ鎌田　喜士久　副委員長

No.3

　お疲れ様でした。前会参加者資料を基に声を掛けたほうが良いかと思います。これから忙しく

次回開催
日時場所

２０１１年２月２日　水曜日　１３時３０分～１５時３０分

キャビネット事務局　会議室

　　Ｌ  田原　・　大鳥


